

Son épouse, Henriette **Bornoz-Barraz**, à Lausanne ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre BORNOZ

qui s'est endormi le 15 avril 2016, dans sa 92e année.

Selon son désir, un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité, à la Chapelle
St-Roch, à Lausanne.

Nos remerciements vont au Docteur Sébastien Martin pour son
dévouement et sa gentillesse, ainsi qu'à ses voisins, particulièrement
Monsieur et Madame Eric Bron.

Adresse de la famille : route du Pavement 1, 1018 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.